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ハイランド二丁目自治会・２０１９年度通常総会議事録 
 
１．開催日時   ２０１９年５月１２日（日） 午後１時００分開会  午後２時００分閉会 
 
２．開催場所   ハイランド二丁目自治会館 大会議室 
 
３．会員の総数 
（１）正会員数 １,７３３会員（６８１世帯） 賛助会員数 ３会員（２０１９年５月１０日現在）  
（２）表決権総数 ６８１個（世帯代表会員） 
 
４．出席会員 
（１）総会出席者数 ７３名  出席会員の表決権数    ７２個 
（２）書面表決（議決権行使書）数           １０８個 
（３）委任状数                     ４５２個 
（４）白票                        ０個 
（５）出席総数（1〜4 合計）               ６３２個（表決権総数の９２.８％） 
 
５．議⻑及び議事録作成者並びに議事録署名人の選任 
（１）開会の宣言 

午後 1 時、定刻となり司会者の畠山忠正副会⻑が開会を宣した。 
（２）定足数の報告 

⼋嶋勲総務部⻑が，委任状を提出して出席された方及び世帯代表会員外で出席されている方も 
あり、この場での確認は困難なので、総会終了後精査して正式な出席会員数としたい旨を諮った
ところ、満場一致で承認された。 

承認を受けた結果に基づき、本日の通常総会は規約第１９条（総会の定足数）「総会は世帯代表
会員の過半数の出席がなければ開会することができない」の条件（342 個以上）を満たしており、
総会が成立している旨の報告を行った。 

（２）会⻑挨拶 
議事に先立って、鈴木惇司会⻑が挨拶を行なった。 

（３）議⻑の選任   
司会者が、規約第１８条に基づき議⻑の選出を諮った。司会者に一任する旨の承認を得た後、

司会者が小野憲次氏を指名、満場一致で選任した。 
（４）議事録作成者の選任 

議⻑が、議案の審議に先立ち議事録作成者の選出を諮った。議⻑に一任する旨の承認を得た後、
議⻑が星春次氏を指名、満場一致で選任した。 

（５）議事録署名人の選任 
議⻑が、規約第２２条２項に基づき、議事録署名人２名の選出を諮った。議⻑に一任する旨の

承認を得た後、議⻑が佐藤洋一氏及び吉田節子氏を指名、満場一致で選任した。 
 

６．総会に付した事項 
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議⻑から、議案毎に審議し採決を行い、採決は規約第２０条に基づき、出席した会員の過半数の
同意をもって決する旨及び採決の方法は議⻑一任とすることを周知。議案３件を上程し審議に入っ
た。 

 
第１号議案 ２０１８年度事業報告及び事業収支決算の承認を求める件 
第２号議案 ２０１９年度運営計画（案）及び事業収支予算（案）の承認を求める件 
第 3 号議案 ２０１９年度及び２０２０年度役員選任の承認を求める件 

   
７．議事の経過概要および議決事項 
（１）第１号議案  ２０１８年度事業報告及び事業収支決算の承認を求める件  

① ⼋嶋勲総務部⻑が、提出された書面表決数１０８個の全てが全議案に賛成であることを報告し
た後、２０１８年度の事業概要の報告を行なった。 

② 安田佐智子会計が、２０１８年度ハイランド二丁目自治会一般会計決算書について報告を行な
った。 

③ 山崎勲会計が、２０１８年度ハイランド二丁目自治会防犯防災管理費会計収支決算書について
報告を行なった。 

④ 畠山忠正自治会管理責任者が、２０１８年度ハイランド二丁目自治会館会計収支決算書につい
て報告を行なった。 

⑤ 城⼾雅暁総務部⻑が、２０１８年度財産目録について報告を行なった。 
⑥ 髙柳昭雄監事が、２０１８年度事業報告及び収支決算について、「監査の結果、これらの書類

は収支の状況を正しく示しており、公正妥当な処理がなされている」との監査報告を行った。 
⑦ 議⻑が本議案を審議に諮ったところ、自治会館会計決算書の交通通信費及び防犯防災管理費決

算書の災害準備金について質疑があり、各担当部⻑が答弁を行った。 
⑦議⻑が本議案を審議に諮ったところ、原案通り満場一致で承認可決された。 

  

【質疑１】（発言者名 略） 
   Ｑ１ 自治会館会計収支決算書支出区分の交通通信費が予算３万円に対し支出額は３千円であ

る。この開きはどういうことなのか。 
   Ａ１ 自治会館管理上必要な物品購入に際しての交通費として、例年３万円を予算に計上して

いる。今期は３千円費消したが、実態に合わせて予算額を計上するようにしていきたい。 
Ｑ２ 質問の主旨は、「交通費等が自己負担となって、過少支出となっているのではないか」と

いうことである。様々な形で個人負担となっていないかを見直して、連絡等に係る費用に
ついても交通通信費として計上すべきではないか。 

Ａ２ 個人負担することがないように改めて徹底をする。交通通信費については検討させて頂
きたい。 

 
【質疑２】（発言者名 略）  

   Ｑ１ 防犯防災管理費決算書に多額の災害準備金が計上されている。これはどういう条件で使
われることになっているのか。 

   Ａ１ ①街路防犯灯管理を自治会が行っていた期間の「街路防犯灯設置補助金」「街路防犯灯補
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助金」等の余剰金を⻑期間に亘り備蓄してきたものである。２０１７年度から街路防犯灯
管理の市移管に伴い、これらの補助金はなくなったので、災害準備金は今後大幅に増加す
ることはないと思われる。 

②大規模災害発生時に関わる費用の準備金であるが、細部に亘る明確な使用基準はない。他
町内会を見ると将来の自治会館建立や改築費用に充てる例も多い。 

  
（２）第２号議案  ２０１９年度運営計画（案）及び事業収支予算（案）の承認を求める件 
  ① ⼋嶋勲総務部⻑が、２０１９年度運営計画（案）について提案説明を行なった。 
  ② 鈴木惇司会⻑が、２０１９年度ハイランド二丁目自治会一般会計収支予算（案）について提案

説明を行なった。 
③ 山崎勲会計が、２０１９年度ハイランド二丁目自治会防犯防災管理費会計収支予算（案）につ

いて提案説明を行なった。 
④ 城⼾雅暁自治会館管理者が、２０１９年度ハイランド二丁目自治会館会計収支予算（案）につ

いて提案説明を行なった。 
⑤ 議⻑が本議案を審議に諮ったところ、質疑なく原案通り満場一致で可決承認された。 
 

（３）第３号議案  ２０１９年度、２０２０年度役員選任の承認を求める件 
  ① 鈴木惇司会⻑が、副会⻑以下の役員については、規約施行細則第１９条第１項４号の規定に基

づき会⻑が委嘱したとの報告を行ない、各役員候補者を紹介した。 
② 議⻑が本議案を審議に諮ったところ、質疑なく原案通り満場一致で可決承認された。 

 
８. 午後１時５6 分、議⻑が以上を以て全議案の審議を終了したことを宣し、議事録作成者及び議事

録署名人並びに議⻑の任を解いた。 
 
９. 会⻑挨拶及び役員の紹介並びに退任役員の挨拶 

① 鈴木惇司会⻑が、「会員のいっそうの協⼒を頂いて、〝ひとが元気、まちが元気〟を合言葉に 
して、共助・共生のまちづくりのために⼒を尽くしたい」旨の挨拶を行なった。 

② 鈴木惇司会⻑が、役員と担当部署の紹介及び専門委員会並びに⺠生委員、協⼒団体役員の紹介
を行った。 

③ 今期を以て退任する畠山忠正副会⻑及び永塚静江環境衛生部⻑が紹介され、それぞれ退任の挨
拶を行った。 

 
１０. 閉会の宣言 
  午後２時 0０分、司会者の畠山忠正氏が、通常総会への協⼒に謝辞を述べ、閉会を宣した。 
 
 

以上 
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本総会の議事の経過概要およびその結果を明確にするため本議事録を作成し、議⻑並びに議事録
署名人は次の通り署名押印した。 

 
２０１９年５月１２日  
      

ハイランド二丁目自治会通常総会 
 

議    ⻑：                      印 
              
 

議事録署名人：                      印     
 
 

議事録署名人：                      印          


